

Soroptimist fördert Bildungsprojekt



Der Serviceclub Soroptimist Aalen/Ostwürttemberg hat sich im Advent an zwei Wochenenden für wohltätige Zwecke engagiert: bei einem Basar im Landratsamt und beim Weihnachtsmarkt am Café Podium. Jetzt konnten 1000 Euro aus dem Erlös als Spende an die Soroptimistinnen vom Club Kathmandu/Nepal übergeben werden. Der Club setzt das Geld für ein Projekt ein, das Mädchen in Kathmandu eine Schulbildung ermöglicht. Mit diesem Betrag

können fünf Mädchen ein Jahr lang die Schule besuchen und somit Grundlagen schaffen, um ihre Lebenssituation selber nachhaltig zu verbessern. Das Bild zeigt die beiden Aalener Soroptimistinnen Petra Pachner (2.v.l.) und Nadja Finckh (2.v.r) bei der Scheckübergabe in Nepal. Die nächste Benefizaktion des Aalener Clubs steigt im März: ein Benefizkonzert mit Simon First in der neuen Aula der Hochschule. (Foto: privat)

© Schwäbische Post 23.01.2015 22:54:50